



HACE 30 AÑOS

El Heraldo 12 de Julio de 1995

APROBADA REPOSICIÓN DE POSTA DE SALUD EN MAITENCILLO

El Alcalde de Yervas Buenas, Juan Hiribarren, informó a El Heraldo que el Ministerio de Obras Públicas, a través de la Dirección Regional de Arquitectura, está llamando a licitación para la reposición de la Posta de Primeros Auxilios de la localidad de Maitencillo. El jefe comunal explicó que la inversión asciende a los 10 millones de pesos, provenientes del Fondo Nacional de Desarrollo Regional, F.N.D.R. “Esta obra comunitaria es muy importante para nosotros y con esto estamos dando respuesta a una inquietud que lleva mucho tiempo”.

SE REALIZARÁ ELECCIÓN DE VIVIENDAS EN SAN JAVIER Y VILLA ALEGRE

La Delegación Provincial del SERVIU, Carmen Ayala Muñoz, dio a conocer que hoy se realizará la elección de viviendas en Villa Alegre y el viernes en San Javier. Al respecto precisó que a las 16:00 horas en la Municipalidad de Villa Alegre, funcionarios del SERVIU de Linares procederán a realizar la elección de las viviendas básicas de la Población Julio Tapia del sector La Arena de esa comuna. Finalmente dijo que la elección de las viviendas se realiza de acuerdo con el orden de prelación de los postulantes.